

# LOS INVITAMOS A PARTICIPAR DEL

*Ciclo formativo de Conversaciones con  
la Justicia de Paz  
2022*

la cuarta clase tratará sobre  
"Gestión electrónica en la justicia de paz" .  
A cargo del Lic. Adrian Ortiz, (Agte.) Alejandro Cano y  
Dr. Jorge Grassi este miercoles 6 de Julio a las 16:00, en  
calle San Martin 641, 6to piso.

Se ruega puntualidad y asistir con: Tarjeta Marcación de la Escuela  
Judicial.

Ademas la misma se transmitira via Zoom.

Se realizará este miércoles 6 de este mes la cuarta clase del Ciclo Formativo de  
Conversaciones con la Justicia de Paz.

La actividad será a las 16 horas en el aula principal de la Escuela Judicial, en el sexto piso del  
edificio de Tribunales, San Martín 641 de esta capital.

En esta oportunidad se desarrollará el tema: Gestión electrónica en la Justicia de Paz, que  
estará a cargo del juez de Paz Nº 1 Jorge Grassi, el director de Estadísticas del Poder Judicial,  
Adrián Ortiz y Alejandro Cano, de la Dirección de Sistemas.

La clase se desarrollará en forma presencial y a distancia a través de la plataforma zoom.

## Cuarta clase del ciclo formativo de conversaciones con la Justicia de Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 04 Julio 2022 10:36

---

Los organizadores pidieron a los cursantes que asistan puntualmente a la hora señalada, provistos con la tarjeta de marcación de la Escuela Judicial.